
 

1 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 28 DE JULIO DE 2021 



 

2 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

NOTAS PRODECON 

NOTAS FISCALES 

NOTAS COVID-19 

NOTAS PENSIONES 

NOTAS PRESUPUESTO Y GASTO 

NOTAS ECONÓMICAS 

NOTAS NACIONALES 

NOTAS INTERNACIONALES 

CARTONES 



 

3 
 

 

Prodecon pide al SAT bajar tasa de ISR a recicladores 

Esta semana, la Procuraduría de la Defensa del Contribuyente (Prodecon) 

recomendó al Servicio de Administración Tributaria (SAT) que baje la la tasa de ISR 

a recicladores y pepenadores. 

Actualmente, la tasa de ISR en operaciones de compra de primera mano de reciclaje 

es de 5%; la recomendación de la Prodecon es bajarla a 1%. 

Desde finales del año pasado, los recicladores pidieron ayuda al gobierno para 

enfrentar los problemas económicos en la pandemia. Desde la feforma fiscal de 

2014 los recicladores y pepenadores están obligados a emitir una factura a la 

concentradora que les compra los residuos. 

La tasa de 5% en ISR más el 16% de IVA significa que las familias que dependen 

de estos empleos casi no tienen ingresos. De acuerdo con un análisis de la 

Subprocuraduría de Análisis Sistémico, el 50% de los 2.5 millones de recicladores 

gana 500 pesos semanales. 

Así, desde diciembre de 2020, se han pedido nuevos esquemas de facilidades para 

el sector de reciclaje. En muchos casos, las altas tasas de impuestos los acercan a 

la informalidad y la defraudación fiscal. 

La propuesta de la Prodecon debe ser aceptada o rechazada el 18 de agosto para 

ser incluida en el Paquete Económico. 

Tasa excesiva 

Algunos analistas creen que la tasa actual es excesiva y más alta de la que paga 

un asalariado. 

Como explica Reforma, una persona que recolecte 30 kilos de material para 

reciclaje tiene ventas de 62.5 pesos en promedio. Con la retención de 5%, le 

descuentan 3.1 pesos. 

Un asalariado con el mismo nivel de ingresos recibe servicios de salud, así como 

un subsidio al empleo. Al final, el asalariado no paga ISR y recibe un subsidio de 

10.3 pesos diarios. 

 

 

 

 

 

https://www.elcontribuyente.mx/2021/07/prodecon-pide-al-sat-bajar-tasa-de-isr-a-recicladores/
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Lanzan robot que te ayuda a encontrar citas en el SAT 

La escasez de citas en el Servicio de Administración Tributaria (SAT) es un 

problema que se ha acentuado desde el inicio de la pandemia de COVID-19, cuando 

debido a las medidas de distanciamiento social implementadas para limitar la 

propagación del virus la dependencia gubernamental empezó a trabajar a una 

fracción de su capacidad. 

Lo anterior ha incentivado la creación de comunidades como la de la cuenta de 

Twitter @SATsincitas, que comparte la información recopilada por usuarios relativa 

a la disponibilidad de citas, con lo que los seguidores de la cuenta pueden 

rápidamente sacar la suya, antes de que se agoten. 

 

Pagar tu tarjeta de crédito con efectivo podría meterte en problemas con el SAT 

Atrasarte o incumplir el pago de tu tarjeta de crédito puede hacer acreedor a tasas 

de interés demenciales y a la molesta insistencia de los cobradores de 

los bancos.  Sin embargo, también hay riesgos asociados al pago de las mismas, 

como ocurre si lo haces con dinero en efectivo. 

Lo que sucede es que el Servicio de Administración Tributaria (SAT) tiene muchas 

dificultades para rastrear la procedencia del dinero en efectivo y, como no tiene 

forma de detectar si ya pagaste impuestos por él, puede suponer que tienes 

más ingresos que los que declaraste, de acuerdo con el sitio especializado El 

Contribuyente. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.elcontribuyente.mx/2021/07/lanzan-robot-que-te-ayuda-a-encontrar-citas-en-el-sat/
https://lasillarota.com/dinero/pagar-tu-tarjeta-de-credito-con-efectivo-podria-meterte-en-problemas-con-el-sat-/544244
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Elimina Reino Unido cuarentena para viajeros vacunados de EU y la UE 

Reino Unido permitirá a los visitantes totalmente vacunados contra el covid-19 de 

la Unión Europea y Estados Unidos entrar en su territorio sin la necesidad de 

hacer cuarentena desde de la próxima semana, dijo este miércoles el ministro 

británico de Transportes, en lo que supondrá un gran impulso para 

las aerolíneas y compañías de viajes. 

El sector de los viajes de Reino Unido ha criticado duramente al Gobierno 

británico por su excesiva lentitud en la apertura a los viajeros, afirmando que ha 

desaprovechado su ventaja a nivel mundial en la administración de la vacuna contra 

el covid-19 y ha dado ventaja a la UE para atraer a los turistas. 

 

Morelia pasa a semáforo rojo por aumento de contagios Covid-19 

El municipio de Morelia, ha pasado a semáforo rojo debido a la aceleración y 

aumento de contagios por Covid-19, informó el alcalde Humberto Arróniz Reyes. 

Informó que en la capital michoacana, la ocupación hospitalaria ha alcanzado ya, 

en solo un mes, el 40 por ciento de ocupación hospitalaria, por casos positivos a 

Covid-19. 

 

Delfina Gómez no dio positivo a Covid-19: SEP aclara rumores 

La Secretaría de Educación Pública (SEP) desmintió los rumores difundidos sobre 

que la titular de la dependencia, Delfina Gómez, habría dado positivo al Covid-19. 

"Se encuentra bien y en perfecto estado de salud. El día de hoy, así como en los 

próximos días atenderá sus compromisos desde su oficina, conforme a lo planeado 

en la agenda de trabajo", detalló la SEP. 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.excelsior.com.mx/global/elimina-reino-unido-cuarentena-para-viajeros-vacunados-de-eu-y-la-ue/1462572
https://www.eluniversal.com.mx/estados/morelia-pasa-semaforo-rojo-por-aumento-de-contagios-covid-19
https://www.eluniversal.com.mx/tag/morelia
https://www.elsoldemexico.com.mx/mexico/politica/delfina-gomez-no-dio-positivo-a-covid-19-sep-aclara-rumores-7015689.html
https://www.elsoldemexico.com.mx/tags/temas/sep
https://www.elsoldemexico.com.mx/mexico/politica/quien-es-delfina-gomez-la-nueva-titular-de-la-sep-6158877.html
https://www.elsoldemexico.com.mx/mexico/politica/quien-es-delfina-gomez-la-nueva-titular-de-la-sep-6158877.html
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EU pide a vacunados que usen de nuevo cubrebocas en interiores 

La rápida expansión de la variante delta del coronavirus llevó este martes en la tarde 

a las autoridades sanitarias de Estados Unidos a recomendar que los vacunados 

vuelvan a llevar cubrebocas en interiores en la mayor parte del país, además de en 

las escuelas. 

Dos meses y medio después de asegurar a quienes habían recibido el esquema 

completo de las vacunas contra la COVID-19 que no necesitaban ya usar 

cubrebocas la mayor parte del tiempo, incluso en interiores, los Centros para el 

Control y la Prevención de Enfermedades de EU (CDC) cambiaron sus directrices. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.cronica.com.mx/notas-eu_pide_a_vacunados_que_usen_de_nuevo_cubrebocas_en_interiores-1197085-2021
https://www.cronica.com.mx/notas-eu_pide_a_vacunados_que_usen_de_nuevo_cubrebocas_en_interiores-1197085-2021
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Desaparece el Fondo de Desastres Naturales, aquí los motivos 

La Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) publicó en el Diario Oficial de 

la Federación la eliminación del Fondo de Desastres Naturales (Fonden), con lo 

cual se oficializa su desaparición. 

La publicación señala que se derogan los Lineamientos de operación específicos 

del Fondo de Desastres Naturales y sus modificaciones respectivas, así como las 

disposiciones o lineamientos que emanaron del Acuerdo que se abroga. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.elsoldemexico.com.mx/mexico/sociedad/shcp-oficializa-la-desaparicion-del-fondo-de-desastres-naturales-7016399.html
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Advierten distorsiones al fijar precios de gas LP 

La Asociación Mexicana de Distribuidores de Gas Licuado y Empresas Conexas 

(Amexgas) expresó que el control de precios que el Gobierno quiere establecer al 

gas LP implicaría graves distorsiones al mercado y efectos negativos a los 

consumidores. 

Dentro de las consecuencias, la Asociación explica que es imposible terminar un 

precio controlado que refleje la realidad de los mercados regionales y todas las 

consideraciones particulares del servicio. 

 

Acciones de FEMSA suben más de 3% tras reportar beneficios en 2T 

La embotelladora y minorista mexicana FEMSA, informó este miércoles que en el 

segundo trimestre de este 2021 consiguió beneficios, luego de que en el mismo 

periodo de 2020 vio pérdidas que atribuyó a la pandemia de Covid-19 y a los 

cambios forzados en la movilidad del consumidor en todo el país. 

Poco antes de la apertura de las negociaciones en la Bolsa Mexicana de 

Valores (BMV), la compañía reportó en el periodo una ganancia neta de 3,082 

millones de pesos comparados con una pérdida de 11,692 millones de pesos. Los 

ingresos fueron de 137,058 millones de pesos (19.7% más que en 2020). 

 

Sector industrial intensifica cabildeo para obtener prórroga en regularización de 

subcontratados 

El sector industrial del país manifestó su preocupación por la entrada en vigor de 

la reforma en subcontratación, por lo que advirtió que intensifican su cabildeo con 

los legisladores para lograr una prórroga. 

Al respecto, Dante Delgado, coordinador de Movimiento Ciudadano en el Senado, 

dijo que ante la emergencia de tiempos, el Ejecutivo debería brindar la ampliación 

de la entrada en vigor a través del Seguro Social; aunque, se comprometió ante los 

integrantes de la Confederación de Cámaras Industriales (Concamin) a cabildear 

con la Junto de Coordinación Política de la Cámara Alta para dar un plazo adicional. 

 

https://www.reforma.com/advierten-distorsiones-al-fijar-precios-de-gas-lp/ar2229300
https://www.eleconomista.com.mx/mercados/Acciones-de-FEMSA-suben-mas-de-3-tras-reportar-beneficios-en-2T-20210728-0051.html
https://www.eleconomista.com.mx/empresas/Sector-industrial-intensifica-cabildeo-para-obtener-prorroga-en-regularizacion-de-subcontratados--20210728-0065.html
https://www.eleconomista.com.mx/empresas/Sector-industrial-intensifica-cabildeo-para-obtener-prorroga-en-regularizacion-de-subcontratados--20210728-0065.html


 

9 
 

 
Reserva Federal de EU vuelve a dejar sin cambios su tasa de interés de referencia 

La Reserva Federal de Estados Unidos (Fed, por sus siglas en inglés), que preside 

Jerome Powell, volvió a dejar sin cambios su tasa de interés de referencia en un 

rango de entre 0 y 0.25 por ciento, por sexta vez consecutiva en lo que va del año. 

En un comunicado, la Fed dijo que el rumbo de la economía sigue dependiendo del 

curso de la pandemia de covid-19, por lo que es probable que los avances en las 

vacunaciones sigan reduciendo los efectos de la crisis de salud pública en la 

economía, pero persisten los riesgos para las perspectivas económicas. 

 

Fed mantiene tasas de interés entre 0 y 0.25% 

La Reserva Federal (Fed) mantuvo sus tasas de interés ultrabajas y el mismo nivel 

mensual de compra de activos, al estimar que los sectores afectados por la 

pandemia muestran "mejorías", pero no están completamente recuperados. 

En un comunicado publicado este miércoles luego de la reunión de dos días de su 

comité monetario, el banco central estadunidense mantuvo -como esperaba el 

mercado- sus tasas de referencia entre 0 y 0.25 por ciento y el nivel de compras de 

activos en 120 mil millones de dólares mensuales. 

 

Pymes aumentaron sus ventas 100% por vías digitales en primer semestre 

Las pequeñas y medianas empresas mexicanas lograron incrementar en un 100 por 

ciento las ventas por medio de canales digitales en el primer semestre del año, 

reveló un nuevo estudio realizado por la Asociación Mexicana de Venta Online 

(AMVO). 

De acuerdo con el Estudio sobre Venta Online y PyMEs 2021, seis de cada 10 firmas 

de este tipo ya realizan ventas por canales digitales, por lo que prácticamente a un 

año después del peor momento de la crisis que generó la pandemia, el mercado ha 

empezado a estabilizarse. 

 

 

 

 

https://www.milenio.com/negocios/reserva-federal-eu-vuelve-dejar-cambios-tasa-interes
https://www.milenio.com/negocios/reserva-federal-eu-vuelve-dejar-cambios-tasa-interes
https://www.milenio.com/temas/reserva-federal-de-eu
https://www.milenio.com/temas/covid-19
https://www.jornada.com.mx/notas/2021/07/28/economia/fed-mantiene-tasas-de-interes-entre-0-y-0-25/
https://www.jornada.com.mx/notas/2021/07/28/economia/pymes-aumentaron-sus-ventas-100-por-vias-digitales-en-primer-semestre/
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Acciones de bancos centrales deben estar aisladas de presiones políticas: Díaz de 

León 

El gobernador del Banco de México (Banxico), Alejandro Díaz de León, puntualizó 

que las acciones de los institutos centrales deben estar lo más lejos posible de 

las presiones políticas. 

“Tienen un papel fundamental en la estabilidad de precios y financiera para el 

desarrollo sostenible, para ello es crucial el marco institucional y sus acciones deben 

estar aisladas de las presiones políticas”, advirtió. 

 
Fed mantiene costo del dinero en casi cero y ya piensa en ‘frenar’ apoyo a economía 

Los funcionarios de la Reserva Federal indicaron que han comenzado a discutir 

cuándo ‘pisar el freno’ de su sólido apoyo a la economía de Estados Unidos, esto 

en medio de un aumento de la inflación, e incluso cuando la variante Delta del 

coronavirus representa una amenaza para el crecimiento. 

El banco central mantuvo sin cambios su tasa de interés, en el rango de el rango de 

0-0.25 por ciento, y ajustó el lenguaje de su comunicado para decir que se había 

comprometido en diciembre a continuar las compras de activos a un ritmo mensual 

de 120 mil millones de dólares hasta que se logre un “progreso sustancial 

adicional” en el empleo e inflación. 

 

Díaz de León ha hecho de Banxico uno de los bancos más respetables: FMI 

Alejandro Díaz de León, gobernador del Banco de México (Banxico), ha hecho del 

banco uno de los organismos más respetables a nivel global, aseveró Kristalina 

Georgieva, directora gerente del Fondo Monetario Internacional (FMI). 

 “Nos da gusto que nos sea posible utilizar su enorme experiencia, la historia de 

Alejandro nos muestra que ha fortalecido la posición del Banco de México como uno 

de los bancos centrales más respetados y agiles”, destacó Georgieva.   

 

 

 

 

https://www.eluniversal.com.mx/cartera/acciones-de-bancos-centrales-deben-estar-aisladas-de-presiones-politicas-diaz-de-leon
https://www.eluniversal.com.mx/cartera/acciones-de-bancos-centrales-deben-estar-aisladas-de-presiones-politicas-diaz-de-leon
https://www.eluniversal.com.mx/cartera
https://www.elfinanciero.com.mx/economia/2021/07/28/fed-mantiene-costo-del-dinero-en-casi-cero-y-ya-piensa-en-frenar-apoyo-a-economia/
https://www.elfinanciero.com.mx/economia/2021/07/28/fed-mantiene-costo-del-dinero-en-casi-cero-y-ya-piensa-en-frenar-apoyo-a-economia/
https://heraldodemexico.com.mx/economia/2021/7/28/diaz-de-leon-ha-hecho-de-banxico-uno-de-los-bancos-mas-respetables-fmi-320400.html
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Pandemia tira ingreso de hogares en México en 5.8% en 2020: Inegi 

La pandemia de COVID provocó una caída de 5.8 por ciento en el ingreso corriente 

promedio en México durante el año pasado respecto a 2018, cuando fue de 53 mil 

418 pesos, así como que más hogares bajaran a niveles de menores ingresos, 

informó el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). 

De acuerdo con los resultados de la Encuesta Nacional de Ingresos y Gastos de los 

Hogares (ENIGH) 2020, el gasto corriente monetario también disminuyó el año 

pasado en 12.9 por ciento respecto a 2018. 

 

Pemex califica de vergonzosa y sin ética la reducción de calificación por parte de 

Moody’s 

El director general de Petróleos Mexicanos (Pemex), Octavio Romero, señaló 

que la rebaja de calificación por parte de la agencia Moody's fue una acción 

vergonzosa, sin profesionalismo ni ética. 

"Por las contradicciones metodológicas evidentes que contiene el comunicado de 

Moody's, Petróleos Mexicanos expresan su total desacuerdo con la decisión 

tomada por dicha agencia calificadora. Nuestro desacuerdo es técnico y 

metodológico", expresó.  

 

Pemex reporta utilidad neta en segundo trimestre del 2021 

Pemex reportó este miércoles una ganancia neta de 14 mil 412 millones de pesos 

en el segundo trimestre, apoyada por un aumento en los precios del crudo y en sus 

volúmenes de venta. 

Las ganancias se comparan con la pérdida neta de 44 mil 331 millones de pesos en 

el segundo trimestre del año pasado, indica el informe de resultados de la petrolera 

enviado a la Bolsa Mexicana de Valores. 

 

 

 

 

 

https://www.razon.com.mx/negocios/pandemia-tira-ingreso-hogares-mexico-5-8-2020-inegi-444771
https://www.razon.com.mx/negocios/desempleo-mexico-mantendra-alto-2022-ocde-441904
https://www.razon.com.mx/negocios/desempleo-mexico-mantendra-alto-2022-ocde-441904
https://www.razon.com.mx/negocios/pemex-califica-vergonzoso-etica-reduccion-calificacion-moody-s-444760
https://www.razon.com.mx/negocios/pemex-califica-vergonzoso-etica-reduccion-calificacion-moody-s-444760
https://www.razon.com.mx/negocios/pemex-califica-vergonzoso-etica-reduccion-calificacion-moody-s-444760
https://www.razon.com.mx/negocios/moody-s-rebaja-calificaciones-pemex-mantiene-perspectiva-negativa-444674
https://www.razon.com.mx/negocios/pemex-reporta-14-mil-364-mdp-utilidad-neta-segundo-trimestre-444762
https://www.elsoldemexico.com.mx/finanzas/deuda-de-pemex-se-eleva-y-reporta-utilidad-neta-en-segundo-trimestre-del-2021-7016658.html
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Pide Canaco posponer entrada en vigor de la reforma outsourcing 

En torno a la reforma a la Ley Federal del Trabajo, que regula la subcontratación de 

personal (bajo la figura conocida como outsourcing), Nathan Poplawsky Berry, 

presidente de la Canaco CDMX, destacó que, para la gran mayoría de las 

empresas, el periodo de implementación de las nuevas disposiciones laborales 

resulta insuficiente, debido a que modifica de manera sustantiva la operación de las 

empresas y muy pocas cuentan con las posibilidades económicas y técnicas para 

la instrumentación de los cambios de la nueva regulación. 

 

Por ello, recordó, la Canaco CDMX saludó la propuesta que hizo pública en días 

pasados el senador Ricardo Monreal Ávila, que consistía en posponer la entrada en 

vigor del modelo de subcontratación laboral. 

 

Gasto de los hogares en México cayó 5.8 por ciento en 2020: INEGI 

Durante 2020, el promedio del ingreso trimestral por cada hogar en México fue de 

50 mil 309 pesos, a diferencia del promedio de 53 mil 418 pesos observado en 2018, 

lo que representa una disminución de 5.8 por ciento, reportó el Instituto Nacional de 

Estadística y Geografía (INEGI). 

En la Encuesta Nacional de Ingresos y Gastos de los Hogares (ENIGH) 2020, el 

organismo reportó que la principal fuente de ingreso fue por trabajo con 32, 106 

pesos, un promedio que presenta una disminución de 10.7% con respecto a 2018. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.contrareplica.mx/nota-Pide-Canaco-posponer-entrada-en-vigor-de-la-reforma-outsourcing-202128721
https://www.24-horas.mx/2021/07/28/gasto-de-los-hogares-en-mexico-cayo-5-8-por-ciento-en-2020-inegi/
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El asunto está ganado.- Samuel García 

Tras ser notificado oficialmente de las sanciones que le impuso el INE, el 

Gobernador electo Samuel García afirmó que el asunto "está ganado", y anunció 

que su esposa Mariana Rodríguez presentará una demanda. 

 

"Ya terminamos de leer la resolución del INE, de la Unidad de Fiscalización, que de 

manera ridícula, arbitraria, ilegal nos multa", dijo García en una historia de 

Instagram. 

 

Ken Salazar, nominado como embajador de EU en México comparece ante el 

Senado norteamericano 

Al comparecer este miércoles ante el Comité de Relaciones Exteriores del Senado 

norteamericano Kennett Lee Salazar, nominado por Joe Biden para ocupar la 

embajada de Estados Unidos en México expresó su compromiso, de ser ratificado 

en el cargo, de impulsar una nueva era de asociación entre ambos países, basada 

en una agenda de cuatro temas: 

Oportunidades económicas, a través del comercio, la infraestructura, el turismo y la 

inversión; la protección de la frontera compartida creando un entorno ordenado, 

humano y seguro para la migración; mantener la alianza en el combate al flagelo de 

la violencia transnacional, así como promover la sostenibilidad de los recursos 

naturales con pleno respeto a la soberanía de ambas naciones. 

 

PRD exige a Congreso no encubrir a diputado acusado de violación 

La coordinadora del PRD en la Cámara de Diputados, Verónica Juárez Piña, 

pidió Congreso de la Unión no convertirse en un obstáculo para que las autoridades 

judiciales puedan garantizar justicia a los adolescentes víctimas de abuso sexual 

del diputado Saúl Huerta Corona, quien pertenecía a la bancada de Morena. 

A nombre de la bancada perredista, la parlamentaria enfatizó que hay una absoluta 

falta de compromiso y congruencia para garantizar los derechos de niñas, niños y 

adolescentes, ante la denuncia de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de 

México, en la que se acusa a Huerta Corona de abuso sexual y violación contra un 

adulto y un menor de edad.   

 

https://www.reforma.com/el-asunto-esta-ganado-samuel-garcia/ar2229303?v=4
https://www.excelsior.com.mx/nacional/ken-salazar-nominado-como-embajador-de-eu-en-mexico-comparece-ante-el-senado-norteamericano
https://www.excelsior.com.mx/nacional/ken-salazar-nominado-como-embajador-de-eu-en-mexico-comparece-ante-el-senado-norteamericano
https://www.excelsior.com.mx/nacional/prd-exige-a-congreso-no-encubrir-a-diputado-acusado-de-violacion/1462596
https://prd.org.mx/
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Comisiones del Senado ratifican a Roberto Salcedo como secretario de la Función 

Pública 

Las Comisiones Unidas de Gobernación y la de Anticorrupción, Transparencia y 

Participación Ciudadana ratificaron el nombramiento de Roberto Salcedo Aquino 

como nuevo titular de la Secretaría de la Función Pública (SFP). 

“El Senado (…) ratifica el nombramiento que el Poder Ejecutivo expidió al ciudadano 

Roberto salcedo Aquino como titular de la SFP por haber cumplido los requisitos 

constitucionales y legales exigidos para tal efecto”, dijo la senadora de 

Morena, Mónica Fernández Balboa. 

 
Juez frena deportación de familiar de Florian Tudor, supuesto líder de la mafia 

rumana 

Adrián Ninel Enachescu, quien es señalado por autoridades federales como socio y 

familiar del presunto líder de la banda de la Riviera Maya, Florian Tudor, El 

Tiburón, no podrá ser deportado ni expulsado del país en caso de ser detenido. 

Yazmín Eréndira Ruiz, jueza Décimo Sexto de Distrito de Amparo en Materia Penal, 

admitió a trámite la demanda del ciudadano de origen rumano identificado como la 

mano derecha del supuesto líder de la mafia rumana.  

 

Con Calderón y Peña, 31 contratos ligados a 'Pegasus' 

El gobierno federal encontró 31 contratos relacionados al software de 

espionaje Pegasus, adquiridos en los sexenios de Felipe Calderón y Enrique Peña 

Nieto. 

La afectación a las arcas públicas es de alrededor de mil 970 millones de pesos 

(poco más de 61 millones de dólares) para la compra y mantenimiento de esta 

infraestructura técnica y la adquisición de bases de datos y otras plataformas. 
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Congreso CDMX rechaza exhortar a CDH para que se pronuncie por desabasto de 

medicamentos 

Con nueve votos a favor y ocho en contra, la Comisión Permanente del Congreso 

local rechazó exhortar a la titular de la Comisión de Derechos Humanos 

(CDH) capitalina, Nashieli Ramírez Hernández, emita un pronunciamiento sobre el 

desabasto de medicamentos en el Sistema Nacional de Salud. 

El punto de acuerdo fue presentado por el vicecoordinador del PRD, Jorge Gaviño 

Ambriz, quien fue acusado por la secretaria de la Mesa Directiva, Donají Olivera 

Reyes, que cuando fue funcionario del IMSS, “permitió la adquisición de 

medicamentos a sobreprecio, por lo que no venga aquí hablar de moralidad, cuando 

la 4T y el señor Presidente combate la corrupción y hace bien las cosas”. 

 

Gobierno de la CDMX y el INE firman convenio para la Consulta Popular del 2021 

El Gobierno de la Ciudad de México y el Instituto Nacional Electoral (INE) firmaron 

un convenio Marco de Coordinación para la realización de acciones a 

implementarse con motivo de la Consulta Popular 2021. 

En un evento celebrado en el Museo de la Ciudad de México, el Secretario de 

Gobierno de la Ciudad de México, Martí Batres; el vocal ejecutivo de la Junta Local 

del Instituto Nacional Electoral (INE) en la Ciudad de México, Donaciano Muñoz; el 

subsecretario de Gobierno, Efraín Morales; y la vocal de Organización Electoral de 

la Junta Local Ejecutiva del INE en la Ciudad de México, Rosa Isela 

Lazcano, signaron el pacto. 

 

No vamos a dar ninguna concesión que vaya en contra del medio ambiente" en San 

Miguelito, garantiza López Obrador 

Desde Palacio Nacional, el presidente Andrés Manuel Lopez Obrador garantizó 

este miércoles que su gobierno no otorgará permisos ni concesiones a particulares 

que afecten ambientalmente la Sierra de San Miguelito, en San Luis Potosí, que se 

perfila a ser Área Natural Protegida (ANP). 

El compromiso del Ejecutivo se dio en respuesta a una investigación difundida por 

el periodista Julio Hernández en la que se señala que la Secretaría del Medio 

Ambiente y Recursos Naturales (Semarnat) excluyó mil 805 hectáreas de la 

eventual ANP para permitir un proyecto empresarial con fines inmobiliarios. 

https://www.eluniversal.com.mx/metropoli/congreso-cdmx-rechaza-exhortar-cdh-para-que-se-pronuncie-por-desabasto-de-medicamentos
https://www.eluniversal.com.mx/metropoli/congreso-cdmx-rechaza-exhortar-cdh-para-que-se-pronuncie-por-desabasto-de-medicamentos
https://www.eluniversal.com.mx/metropoli
https://www.eluniversal.com.mx/metropoli
https://www.eluniversal.com.mx/
https://www.eluniversal.com.mx/
https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2021/7/28/gobierno-de-la-cdmx-el-ine-firman-convenio-para-la-consulta-popular-del-2021-320433.html
https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2021/7/28/no-vamos-dar-ninguna-concesion-que-vaya-en-contra-del-medio-ambiente-en-san-miguelito-garantiza-lopez-obrador-320429.html
https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2021/7/28/no-vamos-dar-ninguna-concesion-que-vaya-en-contra-del-medio-ambiente-en-san-miguelito-garantiza-lopez-obrador-320429.html
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Morena alista estrategia de afiliación y organización de comités de defensa de la 4T 

El dirigente nacional de Morena, Mario Delgado, anunció que el partido alista la 

organización de los comités de defensa de la 4T y la apertura de la afiliación de 

nuevos militantes, con miras a fortalecerse para los comicios de 2024. 

Tras reunirse con el gobernador de Tabasco, Adán Augusto López Hernández, con 

quien abordó la agenda que seguirá el partido en los próximos meses, reconoció 

que Morena necesita abrir las puertas a todos los que quieran incorporarse. 

 

Ebrard se reúne con Evo Morales durante su visita a Perú 

El secretario de Relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard, se reunió este miércoles 

con el expresidente de Bolivia, Evo Morales, durante su visita a Perú. 

A través de un video publicado en redes sociales que retrata el encuentro, el 

canciller mexicano aseguró que ambas naciones son "países hermanos en América 

Latina". 

 

Reunión para tratar la situación de Cuba es suspendida por la OEA 

La Organización de los Estados Americanos (OEA) postergó una reunión 

programada para la mañana de este miércoles sobre la situación en Cuba, sacudida 

hace dos semanas por históricas protestas populares, una decisión que La Habana 

celebró. 

"El Consejo Permanente de la OEA postergó la sesión virtual extraordinaria prevista 

para hoy para abordar la situación en Cuba", dijo el bloque regional en un 

comunicado, que no fija fecha de convocatoria para una nueva reunión. 
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“No sólo no he mentido”: responde Julio Astillero a AMLO 

“No sólo no he mentido, sino que tengo aquí toda la documentación y argumentación 

como periodista”, señaló Julio Astillero durante su derecho a réplica en al 

conferencia de este miércoles, del presidente Andrés Manuel López Obrador. 

Astillero subrayó que la semana pasada fue señalado de mentir en “un ejercicio que 

me parecer desproporcionado y sin fundamento” sobre el reportaje que él publicó 

sobre la desincorporación de mil 805 hectáreas “que son las privilegiadas, que son 

las que les interesan a los grupos de poder económico” de la sierra de San 

Miguelito para un desarrollo inmobiliario. 

 

Cada día 1.8 personas, nuevas víctimas de trata en México 

En 2020 se registraron 1.8 víctimas de trata de personas al día en el país, alertó 

Rosario Piedra Ibarra, presidenta de la Comisión Nacional de los Derechos 

Humanos (CNDH). 

"Las personas migrantes son todavía más vulnerables a de ser captadas, 

trasladadas, transportadas y recibidas o acogidas con fines de explotación", destacó 

en la inauguración de los conversatorios Corazón Azul: Uniendo voces contra la 

trata de personas. 
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Fabricante de armas de EU ofrece acuerdo tras matanza en escuela Sandy Hook 

El fabricante de un fusil utilizado en la matanza de la escuela primaria de Sandy 

Hook ha ofrecido a las familias de algunas víctimas 33 millones de dólares para 

arreglar la demanda que le iniciaron por la manera como ofreció el arma al público. 

Un fusil Bushmaster tipo AR-15 fabricado por la empresa Remington fue 

el arma utilizada para matar a 20 alumnos de primer grado y seis docentes en 

la escuela de Newtown, Connecticut, el 14 de diciembre de 2012. 

 

Pedro Castillo jura como presidente y promete un Perú sin corrupción 

El maestro rural de izquierda Pedro Castillo juró este miércoles como nuevo 

presidente de Perú en una solemne ceremonia en el Congreso en Lima, en el día 

del bicentenario de la Independencia. 

"Juro por Dios, por mi familia, por los campesinos, por los pueblos originarios, por 

los ronderos, pescadors, profesionales, niños, adolescentes, que ejerceré el cargo 

de presidente de la República en el periodo 2021-2026. Juro por los pueblos del 

Perú, por un país sin corrupción y por una nueva Constitución", declaró Castillo. 

 

Aumentan desastres naturales por crisis climática desde 2019 

Científicos estadounidenses concluyen que los desastres relacionados con el clima 

han aumentado drásticamente desde 2019, impulsados por temperaturas récord y 

elevadas concentraciones atmosféricas de gases con efecto invernadero. 

Los investigadores, procedentes también de la Universidad de Oregón y el 

American Institute of Biological Sciences de Virginia, han resumido los hallazgos en 

una serie de artículos publicados en la revista BioScience y todos coinciden en que 

los efectos de la crisis climática son demasiado evidentes. 
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